



クリスマスコンサート



ふれあい倉庫で「クリスマスコンサート」が開催され、ひと足早いクリスマスを楽しもうと約60人が来場しました。

当別アンサンブルファミリーで活動しているメンバーで結成された「Grip Grip Brassband」「U-25」や音楽バンド「Flavor」の3組が出演。クリスマス曲や邦楽・洋楽などさまざまなジャンルの曲が演奏されました。

(12月13日)

消費者被害を防ぐ連携



町内の関係機関が連携し、消費者被害に関する情報の収集・提供及び啓発活動を推進し、消費者被害を防止することを目的に、「当別町消費者被害防止ネットワーク」が設立されました。

設立会議では、道内・町内の被害件数や事例、他団体のネットワークの活動が紹介されました。

今後、ネットワークではチラシ等で啓発活動を行うほか、高齢者を狙った振り込め詐欺の手口や近隣市町村で消費者被害が発生した場合の情報共有や周知に努めていきます。

(11月26日)

ミニバレー協会 20周年



当別町ミニバレー協会(中多かずやす一康会長)主催による「協会設立20周年記念・第19回当別町ミニバレー大会」が総合体育館で開催され、町内在住の男女31チーム132人が参加しました。

混成(男子)アスリート、混成エンジョイ、女子の部に分かれて予選リーグと決勝トーナメントが行われ、どのチームも上位入賞を目指す意気込みが感じられました。Tシャツなどを揃えて参加するチームも多く、きずなと親睦を深め、盛り上がりました。

大会終了後には、協会設立20周年を記念して式典・祝賀会も開催されました。(11月29日)

広 告

広 告

広 告

広 告

正月にぴったり料理



当別町食生活改善協議会（若葉・川下・青山地区）主催の料理講習会がゆとろで開催され、21人が参加しました。

始めに「太らない食事のコツ」について講話が行われ、その後、正月に食べることが多い「雑煮・ゆず大根・伊達巻」の三品を同協議会会員の指導を受けながら調理しました。

初めて参加した茂又菜穂美さんは、「料理のレパートリーを増やしたいと思い参加しました。普段作る機会がないメニューなのでとても勉強になり、早速わが家でも実践してみたいです」と話していました。（12月8日）

まちの課題解決！



町内の小・中・高・大学生が集い、情報交換を通じて課題解決について話し合うタウンミーティングが白樺コミセンで行われました。

11月から2回のグループディスカッションを経て、この日はその成果が発表されました。

雪に注目したグループでは「札幌雪まつりに負けない大規模な雪まつりの開催」を、特産品に注目したグループでは「いもだんご汁を全国に販売する手法」が発表されました。

生徒からは、「たくさん意見交換ができました。今後の活動にかかっています」と話していました。（12月16日）



広告

広告

広告

広告